



● 公式ウェブサイト / 公式フェイスブックページ



● ミュージック パートナー
MUSIC PARTNER
げっかん
(月刊メール)



こくさいきょういくおんがくさい
国際教育音楽祭パシフィック・ミュージック・フェスティバル
しゅんたい こんいんだんたい
主催 公益財団法人パシフィック・ミュージック・フェスティバル組織委員会 / 札幌市

こうえきざいだんほうじん せいしき いんかい つうしやう せいエエフ せいしき いんかい
公益財団法人パシフィック・ミュージック・フェスティバル組織委員会 (通称: PMF組織委員会)

しよざいち せいほうろしちゆうおおくみなみ じゆりかし ちやうめい すみどもせいいせいほうろちゆうめい
所在地 〒060-0052 札幌市中央区南2条東1丁目1-14 住友生命札幌中央ビル1階
TEL: 011-242-2211 FAX: 011-242-1687
E-mail: webmaster@pmf.jp

せつりつ ねん (こんいんだんたい) ねん ざいだんほうじん ねん こうえきざいだんほうじん
設立 1991年(任意団体)、2002年(財団法人)、2010年(公益財団法人)
だんたい しゅんたい せいしき いんかい
団体の種類 公益財団法人
しよかんちやう ないかふ
所管官庁 内閣府



<https://www.pmf.or.jp> PMF 検索

2017年2月発行



札幌から世界へ。若手音楽家を育てる国際教育音楽祭
パシフィック・ミュージック・フェスティバル





レナード・バーンスタイン

国際教育音楽祭

パシフィック・ミュージック・フェスティバル(PMF)とは

パシフィック・ミュージック・フェスティバル(PMF)は、20世紀を代表する指揮者で作曲家のレナード・バーンスタイン(1918-1990)の提唱により、札幌で始まったクラシック音楽の国際教育音楽祭です。

みなさんはクラシック音楽を知っていますか？

クラシック音楽はコンサートだけでなく、テレビやラジオ、映画の中、カフェや病院の待合室などでも流れています。フィギュアスケートの選手が演技をするときの曲としても、たくさん使われています。このように、クラシック音楽は私たちの生活のさまざまな場面で聴くことができます。

PMFは、なぜ「クラシック音楽の国際教育音楽祭」なのでしょう。



PMFとは

今、パソコンやゲーム、スマートフォンなど、たくさんさんの機械があつて毎日とても便利です。でも、本物のクラシック音楽は人間にしか演奏することができません。だから、先生が生徒たちを教えたり、生徒たちが先生から学んだりするクラシック音楽の「教育」が必要なのです。

そして、PMFには毎年、7月から8月にかけての約1か月間、たくさんさんの仲間が世界中から集まり、札幌で一緒に音楽の勉強をします。彼らのことを私たちは「PMFアカデミー生」と呼んでいます。

国や言葉、習慣など、たくさん違うことがあつても、みんなが仲良く、一緒に音楽を練習して、コンサートを何回も行います。日本だけでなく、いろいろな国の仲間が集まるので「国際」と言うのです。

PMFは、クラシック音楽を演奏する人をたくさん育て、音楽を多くの人と楽しむための「夏のおきなお祭り」です。だから、PMFは「クラシック音楽の国際教育音楽祭」なのです。

パシフィック・ミュージック・フェスティバル(PMF)の「パシフィック」には、海の太平洋という意味と「平和」という意味があるんです。日本の人も外国の人も、みんなが仲良しって素晴らしいことです。

PMFを代表するコンサート



ピクニックコンサート
清涼感あふれるクラシック音楽の祭典
(札幌芸術の森・野外ステージ)



PMFオーケストラ演奏会
約100人の仲間が心をひとつに演奏
(札幌コンサートホールKitara)



PMFリンクアップ・コンサート
PMFオーケストラと小学6年生が夢の共演
(札幌コンサートホールKitara)



PMF GALAコンサート
華やかでゴージャスなエンターテインメント
(札幌コンサートホールKitara)



札幌から世界へ。どんどん広がるPMF

PMFは、もう27回も行っているのです、世界中に仲間がたくさんいます。PMFで勉強した仲間たちを「PMF修了生」と呼びます。

彼らは、札幌交響楽団やNHK交響楽団など日本のオーケストラだけでなく、ウィーン・フィル

(オーストリア)やベルリン・フィル(ドイツ)、ニューヨーク・フィル(アメリカ)など世界のオーケストラでプロの演奏者(仕事としてクラシック音楽を演奏する人)として働いたり、学校などで音楽を教えたりしています。

もしかすると、テレビやラジオから流れている音楽は、PMF修了生の演奏かもしれません。

そう考えると、ワクワクしますね！
現在、PMF修了生は世界中に延べ約3,300人います。私たちのまち札幌から世界へ、PMFは27年という時間をかけてどんどん広がりました。そして、これからもPMFは広がり続けます。

